



Newsletter im Januar 2023

Ein wundervolles Jahr wünschen wir Ihnen als Eltern, Pädagogen und auch Ihren Kindern, Enkeln, Freunden und Verwandten.

Die Gründer unserer Wald-Schule MOMENTUM (St. Dionys/Lüneburg) im Aufbau haben im Dezember 2022 eine erste Schulveranstaltung durchgeführt. Dazu wurde ein kleiner Klassenraum mit Yoga Kissen und Bänken im Alten Gutshof aufgebaut. In der Mitte lag ein runder Teppich, drum herum waren Materialien zum Malen, Weben, Kerzenziehen, Töpfeln, Wachsstechen, Schnitzen und Bauen vorhanden, mit denen die Kinder sich beschäftigen konnten.

Es waren eine Menge Interessierte vor Ort, vielen jedoch fehlte ein wenig das Vorstellungsvermögen, dass im Sommer 2023 auf dem Gelände des alten Gutshofes einige Jurten stehen werden, die als Klassenräume genutzt werden. Für unsere Tiergestützte Pädagogik steht uns das anschließende Waldgebiet zur Verfügung.

Es ist eine große Visionskraft nötig, um dieses Vorhaben im Sommer zu manifestieren und bitte helfen Sie uns dabei, an uns zu glauben. Das versetzt Berge! Einige Schulanmeldungen hat es bereits gegeben und die beständige Suche nach qualifizierten Menschen fruchtet auch.



Das Konzept wird gerade von der Schulbehörde inspiziert und wir hoffen auf positive Resonanz.

Für den Waldkindergarten konnte eine liebe Erzieherin gefunden werden, die gerne draußen mit Kindern im Wald ist und dort weitere nützliche Tätigkeiten unternimmt, um den Kindern beim Wachsen und Gedeihen behilflich zu sein.

So wird viel gesungen, getanzt, getöpfelt, gemalt, geschnitzt, gebastelt und natürlich mit den Naturphänomenen gespielt, so dass die Kinder sich ganzheitlich entwickeln können.

Die sogenannten Vorschulkinder bekommen momentan ein eigenes Förderprogramm, so dass sie sich auf die Schule ein wenig einstimmen können.

Um unseren Waldkindergarten und unser Vorhaben für die Schulgründung zu unterstützen, ist es nach wie vor wichtig, dass sich unser Projekt herumspricht. Wir benötigen zum Start 2023

festе, verbindliche Anmeldungen. Gerne sind wir auch bereit, eine kleine, weitere Veranstaltung durchzuführen, um Neuinteressierten unsere Schule näher zu bringen. Denn sie ist ja wirklich etwas besonders Schönes.

Das Wichtigste für uns ist, dass sich alle Menschen, Tiere und Pflanzen bei uns wohlfühlen können, dass sie wahrgenommen und wertgeschätzt werden. Dass es nicht zu laut und aufgeregt dort zugeht und dennoch immer lustig sein wird.

In diesem Sinne ermutigen wir mit unserem ersten Newsletter jeden Lesenden, dass Ihre Vorhaben, Wünsche und Träume in diesem Jahr weiter manifestiert und realisiert werden, so wie unser Vorhaben der Schulgründung zum August 2023.

Ganz herzliche Grüße vom Team der Wald-Schule MOMENTUM,
alles Liebe, Catharina Jülich